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空き家対策について、市の補助額はあ
るのか。

空き家対策条例によって施行しております。解体費用
については所有者との話し合いによって土地の売却で
支払うなどの対応をしております。

大仙市議会「市政懇談会」　実施報告書【協和地域】

空き市有地の処理を進めるべきでない
か。

市の遊休市有地の処理については、処分若しくは利活
用する方向で、議会としても努力しております。

財産区の将来についての見通しはどう
なっているのか。

継続、廃止等については、財産区の方針に沿って、対
応してまいります。

市政懇談会に参加するには、平日開催
では若い世代が参加しにくい。学校行
事に併せるなど検討して欲しい。

市政懇談会の開催日時については、今後も市民の方々
が参加しやすい設定を検討してまいります。なお、要
望があれば土日、夜間を問わず開催いたしますので、
議会事務局までお問い合わせ願います。

東部のような担い手育成の指導セン
ター研修施設はできないか。

西部地区についても、設置の方向で協議中でありま
す。

空き家条例について、解体に費用を出
すよりも情報発信を含め、空き家を活
かす方向も考えるべきでないか。

市では空き家バンク制度を設けているが、議会として
も利活用について検討してまいります。

雄物川中流改修工事を進めて欲しい。
市当局と議会が一緒になって、国へ要望してまいりま
す。

ご意見・ご要望の概要 大仙市議会としての回答
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